

claro-Weltladen Baar



1973 wurde der «Verein zur Förderung direkter Entwicklungshilfe», so sein ursprünglicher Name, in Baar gegründet. Seine Ziele waren der gerechte und direkte Handel mit Produzentinnen und Produzenten in Entwicklungsländern und die Information der Kundschaft und der Öffentlichkeit über Probleme der Entwicklungspolitik. Im September 1974 öffnete der «3. Welt-Shop» als einer der ersten 3. Weltläden der Schweiz seine Türen. 1977 gründeten die Schweizer Weltläden die Einkaufsgenossenschaft OS3. Das Sortiment an fair gehandelten Produkten wurde immer umfangreicher. OS3 wurde 1997 in die claro fair trade AG umgewandelt. Der Verein zeichnete Aktien und wurde Vertragsladen.

Seit Beginn ist dem Verein wichtig, Sorge zu tragen zu Menschen und Umwelt. Die natürlichen Reserven unseres Planeten sollen so wenig wie nötig beansprucht werden. Produzentinnen und Produzenten im Weltsüden werden finanziell und mit Know-how unterstützt um auf schonungsvollen und nachhaltigen Anbau zu setzen. Sozialverträgliche Arbeitsbedingungen und die Gleichberechtigung von Frauen sind feste Bestandteile der langjährigen Handelsbeziehungen. Absatzkanäle, wie der claro Laden einer ist, leisten einen wichtigen Beitrag an die Lebensgrundlagen der Produzentinnen und Produzenten im Weltsüden.

Nebst den Produkten aus dem fairen Handel steht auch Handwerk aus sozialen Werkstätten der Schweiz im Verkaufsangebot. Für Menschen mit einer Beeinträchtigung oder Erkrankung bedeutet die Arbeit Struktur im Alltag und Integration in unsere Gesellschaft.

Massenware findet die Kundschaft im Laden keine, sondern auserlese Produkte, die mit Liebe und Sorgfalt von Menschen für Menschen hergestellt wurden.



GEGRÜNDET

1973

PRÄSIDENTIN

Anita Landis

MITGLIEDER

11

LOKAL

Dorfstrasse 40

KONTAKT

Rita Elsener

041 761 74 57

info@clarobaar.ch

www.clarobaar.ch